



SERIUS INCAR GELAR JUARA UMUM

## Porda Itu Prestasi, Bukan Pembinaan

**YOGYA (KR)** - Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkot Yogyakarta, Ir Aman Yuridijaya MM meminta seluruh elemen olahraga di Kota Yogyakarta lebih serius dalam persiapan guna mengembalikan gelar juara umum di Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVII DIY 2025 mendatang. Untuk itu dirinya berpesan agar seluruh cabor menjadikan Porda sebagai ajang mengejar prestasi, bukan lagi untuk pembinaan.

Pengasana tersebut mengungkapkan Ir Aman Yuridijaya

MM saat memberikan materi pada Lokakarya Evaluasi Pelaksanaan Porda XVI DIY 2022 dan Penyusunan Strategi KONI Pada Porda XVII DIY 2025 di Yogyakarta, Sabtu (22/10). Keinginan mengembalikan supremasi gelar juara umum Porda DIY menjadi target utama Pemkot Yogya usai hasil minor di beberapa ajang Porda DIY terakhir.

"Kalau sudah, bicara Porda, sudah tidak boleh lagi bicara pembinaan. Tapi yang harus ada di masing-masing cabor adalah

orientasi dan memikirkan kita harus meraih prestasi. Karena sudah ada slot sendiri untuk tahapan pemasyarakatan dan pembinaan olahraga. Kalau sudah di Porda, prestasi itu harga mati," tegasnya.

Guna mewujudkan target juara umum Porda XVII DIY 2025 di Gunungkidul, KONI Kota Yogyakarta harus mampu memetakan cabor-cabor, termasuk nomor pertandingan/perlombaan dan atlet yang layak secara prestasi untuk tampil di Porda. "Ini bukan men-

ganaktirikan, tapi pilihan. Apakah cabor dan nomor sudah masuk prestasi atau masih masuk kategori pembinaan. Kalau masih pembinaan, tempatnya bukan di Porda dan verifikasi ada di KONI Kota Yogya," tandasnya.

Karena Porda DIY akan digelar tahun 2025, maka Aman meminta agar penentuan cabor yang layak tampil di Porda itu disusun pada awal tahun 2023. Sedangkan untuk awal tahun 2024, giliran gambaran atlet yang akan turun di Porda sudah harus

disiapkan.

Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh Pengkot Cabor, mulai dari pelatih, atlet dan ofisial tim yang telah berjuang maksimal pada Porda DIY lalu. Pada Porda lalu, kontingen Kota Yogyakarta meraih 129 medali emas, 111 medali perak dan 126 medali perunggu.

Capaian ini, jika dilihat dari peringkat dan jumlah medali, memang masih



KR-Adhitya Asros  
**Sekda Kota Yogyakarta, Ir Aman Yuridijaya MM saat menyampaikan materi pada lokakarya.**

jauh dari memuaskan karena kontingen Kota Yogyakarta di Porda kali ini baru bisa menempati peringkat ketiga klasemen akhir. Pada Porda DIY ke-

marin, kontingen Kota Yogyakarta mendapatkan dana Rp 7 miliar untuk memberangkatkan 732 atlet yang turun di 492 nomor pertandingan. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005